

Lausanne, le 12 décembre 2023

Communiqué de presse

Budget 2024: Plus de pouvoir d'achat pour la population sans baisse des prestations

Des réflexions sur l'efficacité de l'Etat devront se faire à l'avenir.

Le PLR salue l'acceptation du budget 2024 par le Grand Conseil, soumis aux aléas d'une période instable. Néanmoins, l'augmentation des charges pérennes, notamment en ce qui concerne le nombre d'ETP, inquiète le PLR Vaud. Ce dernier sera attentif à viser à une meilleure efficacité de l'action publique. Les baisses fiscales validées dans le cadre de ce budget sont un premier pas pour la compétitivité du canton.

Le Grand Conseil vaudois a validé cet après-midi en vote final le budget 2024 de l'Etat de Vaud par 110 oui, 21 abstentions et 7 non.

Les crises actuelles renforcent l'instabilité économique mais également les besoins de la population en termes de prestations. Si l'équilibre budgétaire répond à ces demandes, la prudence doit rester de mise dans ce contexte instable. Des prélèvements importants ont en effet été réalisés tant sur des capitaux propres que sur des préfinancements afin de garantir cet équilibre. A l'avenir, ce sont des mesures opérationnelles d'efficacité qui devront être réfléchies et mises en place afin de garantir des finances saines sur le long terme.

Aucun des amendements déposés par la minorité n'a été accepté, ce que le PLR Vaud salue. De plus, et contrairement à ce qui a été avancé par les Verts, les mesures du Canton en faveur de la transition énergétique et de la biodiversité sont importantes, notamment par divers fonds ainsi que des préfinancements notamment réalisés aux boucllements des comptes ces dernières années. Si la revalorisation salariale est souvent l'argument unique de la gauche de l'hémicycle face à la pénurie de personnel dans certains secteurs, le PLR tient à rappeler que les politiques publiques mises en place doivent surtout être centrées sur les bénéficiaires.

En outre, les baisses fiscales validées par le plénum en octobre sont concrétisées dans ce budget. En aucun cas, les prestations en faveur de la population ne seront impactées par ces dernières.

Le PLR Vaud, dans les prochaines années, veillera à l'application des mesures d'efficacité, garantissant une certaine sobriété de l'Etat, et ceci, sans passer par des baisses de prestations.

Contacts :

Florence Gross, présidente COFIN, députée, 079 709 85 68

Alexandre Berthoud, vice-président du PLR Vaud et membre COFIN, député, 078 756 10 08

Florence Bettschart-Narbel, présidente du PLR Vaud, députée, 076 347 08 87

Nicolas Suter, chef de groupe PLR, député, 076 559 00 71